

(第3種郵便物認可)

ドレッシングを開発した学生と永嶋教授(後ろ)

川村学園女子大生が開発

瓶詰加工業者を通して、加永嶋ゼミと付き合いがある金園芸品出荷協会が今夏、

工品開発を打診してきた。 あじさいねぎは深い香り を辛み、爽やかな風味が特 長で、同協会の農家約3軒 でいる。ドレッシングには、 あじさいねぎ以外にも県産 のトマトやカブなど4種類 の野菜を使用。食感や香り ぎのPRに一役買う。 (西田真奈美)ぎのPRに一役買う。 (西田真奈美)を開発した。農家らと連携した取り組みで、26、27日に大井競馬場(東を開発した。農家らと連携した取り組みで、26、27日に大井競馬場(東松戸市小金地区特産の葉ねぎ「あじさいねぎ」を使ったドレッシング松戸市小金地区特産の葉ねぎ「あじさいねぎ」を使ったドレッシングペートを開放している。

「サミット」で販売へ

にもこだわって試作と試食を繰り返し、白身魚や鶏肉を繰り返し、白身魚や鶏肉を繰り返し、白身魚や鶏肉が三生の鈴木まりのさんで、10月の学園祭での海がでに売り切れた。購入者からは「野菜嫌いでも食べらな「野菜嫌いでも食べらな「野菜嫌いでも食べらな」などと評判も上々という。

というとは農家のやりがいたもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と感謝。永にもつながる」と言いしている。

のゼミの3年生5人。これ

学科の永嶋久美子教授(45)

開発したのは、生活文化

目指すJAとうかつ中央

松戸市)と生産者団体・小

じさいねぎの認知度向上をったジャムなどを開発。あまでも我孫子産トマトを使

読売新聞 2016年11月24日(木)付 朝刊 東葛 29面 掲載